

L'armée burundaise réaffirme son engagement à la neutralité politique

PANA, 12/10/2010 Bujumbura, Burundi - L'armée burundaise a réaffirmé mardi, son engagement à garantir "l'unité, la neutralité et l'impartialité" dans l'accomplissement de ses missions de défense de la souveraineté nationale, en réponse aux propos d'un ancien sénateur faisant état de certains membres engagés dans la politique de ce corps de défense et de sécurité. L'ex-sénateur de Bubanza, une circonscription du nord-ouest du Burundi, Richard Nimbasha, avait affirmé publiquement lundi, détenir des "preuves tangibles" que des éléments des forces armées burundaises étaient aujourd'hui de mêlée avec les partis de l'opposition radicale qui seraient derrière une rébellion armée en gestation contre le régime en place au Burundi.

La sortie médiatique tonitruante de l'ancien sénateur a appelé mardi, celle encore plus véhémente du porte-parole de la force de défense nationale et des anciens combattants, le colonel Gaspard Baratuza, pour dire à la presse, tant nationale qu'internationale, tout le mal que M. Nimbasha venait de faire à ce corps de défense et de sécurité pourtant "uni, organisé et bien structuré". "La force de défense nationale va continuer à jouer pleinement son rôle que lui confèrent les lois fondamentales et n'acceptera jamais que des semeurs de troubles s'en mêlent avec des intentions de nuire", a avisé le colonel Baratuza. Le porte-parole de l'armée burundaise a encore réitéré devant la presse que son pays ne faisait face à "aucune forme de rébellion naissante" malgré la multiplication des cas d'insécurité et des patrouilles de jour et de nuit des corps de défense et de sécurité. "Des groupes armés qui pillent, violent et tuent existent, mais cela n'est pas l'affaire de l'armée", a-t-il soutenu.